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PROCES VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL     SYNDICAL DU MARDI 14 MARS 2023  
PRÉSENTS : AGENOR, BAILLE-BARRELLE, CINQUANTA, COZZIKA, DANIEL, DO QUANG, DURAND, GOUJET, 
HOULL, PERRUCHE, REBOULET COTTAT, ROGER, ROGGEBAND, SALLES, SALLEY, SANSEAU, SART, TALEB, 
VILLEMER.  
ABSENTS ET EXCUSÉS : DASSIER, GATEAU, MIRGUET, PLUVINAGE, POINSOT.  
 

1. APPROBATION PROCES VERBAL DU MARDI 10 JANVIER 2023  

Le procès-verbal sera envoyé prochainement aux conseillers syndicaux pour approbation.  
Bienvenu à M. Roggeband du 19 qui rejoint le Conseil Syndical.  
 

2. REMPLACEMENT DES HAIES  

Lors de l’AG du 30 janvier 2023 la résolution pour 3 haies a été adoptée.  
Parking impasse des Marronniers : phase 2 avec plantation au centre d’arbustes variés persistants et fleuris suite à ce 
qui a été décidé l’an dernier lors des nombreuses réunions.  
Haie bâtiment 11, jardin de M. Bunel.  
Haie bâtiment 25, jardin de M. Le Tranchant, celui-ci est d’accord pour abattre à ses frais le conifère qu’il a planté à 
l’angle de son jardin (rien ne pousse sous un conifère) et également enlever la palissade en bois installée sans 
autorisation. M. Salles donne communication des messages de M. Dassier opposé à l’abattage du conifère précité et 
réservé quant à l’abattage de l’acacia (cf. point 3). Discussion : cet arbre appartient à M. Le Tranchant.  
 

3. ELAGAGE ET ABATTAGE DES ARBRES / PLANTATION ARBRES  

Pas de problème pour la plantation des arbres dans la résidence.  
Abattage/élagage : début des travaux le lundi 20/03. Abattage de l’acacia devant le 25, celui-ci est malade et le tronc 
est creux et dangereux. Il est acté qu’il sera remplacé en 2024 par un autre arbre.  
 

4. PRÉPARATION DE LA SAISON PISCINE 2023  

Deux créneaux d’ouverture sont proposés :  
Du jeudi 18/05 au dimanche 3/09 ou du vendredi 26/05 au dimanche 10/09. Forfait d’ouverture de 108 jours.  
Validation du vendredi 26/05 au dimanche 10/09 (plus chaud fin mai et usage d’une semaine après la rentrée).  
Projet :  
Est fait état d’une approche de la mairie de Bailly pour savoir s’il serait envisageable que nous puissions accueillir un 
groupe d’élèves (CP à CM2) une heure avant l’ouverture de la piscine en semaine pour une initiation au milieu 
aquatique. Une convention HO/mairie serait à établir. Accord du CS afin que Jean Salles affine le projet avec la mairie 
sur les sujets légalité/juridiques/financiers/organisationnels.  
P.S. : Ultérieurement, M. le Maire a informé Dominique Durand qu’il retirait cette demande.  
 

5. PROJET DE TRAVAUX SUR PARTIES COMMUNES POUR 2024  

 

1, CC Mme Salley peinture des TAG des coursives + réparation carrelage coursive  

5 Mme Houll remplacement des boîtes aux lettres  

19 M. Roggeband remplacement des boîtes aux lettres  

27 M. Goujet réparation du nez de marche extérieur droit  

29, 30, 31 M. Agénor remplacement des portes d’entrée et des interphones, envoyer devis CVTEL  

40 Mme Daniel remplacement porte du hall d’entrée, envoyer devis CVTEL  

45 Mme Perruche peinture du mur du hall derrière les boîtes aux lettres  

3 M. Gateau ???  

8  ???  

10  ???  

11 M. Pinsot ???  

21, 23, 25 M. Dassier ???  

33, 34, 35 Mme Mirguet ???  

52 M. Pluvinage ??? 

2, 4, 6 M. Cozzika pas de travaux  

12, 13, 14 M. Sart pas de travaux  

15 M. Cottat pas de travaux  

16, 17, 18  M. Cinquanta pas de travaux  

28 Mme Taleb pas de travaux  

32 Mme Do Quang pas de travaux  

36 M. Salles pas de travaux  

37, 38, 39 Mme Roger pas de travaux  
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41, 42, 43  M. Villemer pas de travaux  

44 M. Baille-Barrelle pas de travaux  

47, 48, 49  M. Durand pas de travaux  

53 Mme Sanseau pas de travaux  

 

6. RAPPEL SUR LES TRAVAUX INTÉRIEURS DE PARTIES COMMUNES 

Sujet non abordé 
 

7. EXPERTISE JUDICIAIRE SNCF LE 23 FÉVRIER  

Suite au référé, visite de l’expert désigné venu constater les dommages dans les appartements concernés et étudier 
les devis de remise en état pour voir quelle suite à donner. 
 

8. RÉSEAU DE CHALEUR / GÉOTHERMIE  

Information du CS par Dominique Durand sur le projet qui regroupe les communes de Bailly, Noisy le Roi, Bougival, la 
Celle Saint Cloud plus la partie du Chesnay Rocquencourt qui n’est pas Parly 2. En cas de réalisation une mise en 
service pourrait être envisagée en 2028, 2029. 
 

9. PISTE CYCLABLE RUE DU SÉQUOIA  

La mairie de Bailly projette la création d’une piste cyclable rue du Séquoia qui est une voie privée d’Harmonie Ouest. 
En attente du projet global pour étudier la faisabilité. 
 

10. TRI DES DÉCHETS ALIMENTAIRES À PARTIR DU 1er JANVIER 2024  

VGP envisage pour 2024 le tri des déchets alimentaires. HO doit trouver et déterminer des lieux de dépôt. Attention 
aux nuisances olfactives et à la propreté des sites. 
Mme Sanseau et M. Roggeband vont se renseigner à la Résidence la Source qui est pionnière en la matière. 
 

11. INFORMATIONS DE LA COMMUNE  

Information du CS par Dominique Durand sur divers projets communaux.  
 

12. RAPPORT DES COMMISSIONS  

Commission environnement :  
R.A.S. en sus des points 2 (haies) 3(élagage/abattage) 4 (piscine) vus en début de réunion.  
Commission travaux :  
Chaufferie : quelques points encore à régler. Voir si la consommation de gaz a diminué avec les mesures prises 
(calorifugeage, remplacement de 2 chaudières, baisse de la température du chauffage à 19°).  
Liste des petits travaux réalisés par M. Guittet :  
Pose du Compriband sur l’ensemble des panneaux de rambardes des terrasses 12, 13,14 pour éliminer les bruits 
provoqués par grand vent. Les copropriétaires concernés sont très satisfaits.  
Pose des dernières corbeilles, il reste à remplacer celles de la piscine.  
Réglage de la fermeture magnétique de la porte accès parking des bâtiments 40 et 44.  
Remise en état de la porte d’accès à la cour anglaise du bâtiment 39.  
Repose du panneau de rambarde déposé sur la terrasse du bâtiment 36.  
Contrôle de la fixation des panneaux des rambardes des bâtiments 32, 33, 34, 35 et 36.  
Commission finances  
Dominique Durand a pris en charge le contrôle des factures d’électricité.  
Jean Salles a pris en charge le contrôle des factures d’eau.  
 

13. TOUR DE TABLE 

Mme ROGER : remplacer la barre palpeuse de la porte véhicules du P5.  
M. COTTAT : renforcement de la porte du sous-sol, remplacement du tapis brosse de l’entrée, refixer la rampe de 
l’escalier du RDC au 1er étage.  
Mme SANSEAU : La porte du parking au 53 est bruyante, nettoyage de l’escalier qui va au P5 (Karcher).  
M. VILLEMER : régler la porte du 42 d’accès au parking qui claque très fort.  
M. Pacheco doit aller régler le groom de la porte du 42 au P4 et du 53 cours anglaise.  
La porte de l’ascenseur du bâtiment 42 reste bloquée au niveau 0 (voir OTIS).  
M. GOUJET : remplacement du paillasson du hall de la porte d’entrée du 27. Signaler à Mme Pacheco.  
Mme DANIEL : Repeindre 6 faces de porte au sous-sol du 40. Demande que le carrelage de l’ascenseur soit nettoyé 
3 fois/semaine.  
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M. SART : dans le parking P1 de plus en plus de motos se garent le long des murs et sur les places situées devant les 
portes d’accès aux bâtiments. Ceci gêne les manœuvres des voitures. On a dénombré jusqu’à 20 motos ! Apparemment 
les propriétaires de ces motos ne paient pas de charges pour cette prestation.  
Les voyants lumineux qui accompagnent les manœuvres de la porte de ce parking sont toujours hors service.  
 
 
 

Prochaine réunion du Conseil Syndical 
Mardi 12 avril 2023 
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